

Internacional

PDVSA advierte a Ecopetrol que futuros negocios entre ambas están sujetos a que rescinda contratos comerciales...

Redaccion El Tequeno 10 de enero de 2023



La empresa petrolero colombiana **Ecopetrol** gestiona una licencia específica ante la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos (OFAC) con la finalidad de poder concretar acuerdos de suministros o asociaciones con Petróleos de Venezuela (PDVSA) en el marco energético que intenta concretar el gobierno de Gustavo Petro con su homólogo Nicolás Maduro.

Por PETROGUÍA

Sin embargo, en las conversaciones que sostuvieron los representantes de ambos gobiernos en el segundo encuentro que se da entre Maduro y Petro: “**Ecopetrol** debe rescindir los contratos de suministro de crudo que tiene con Citgo y a su vez suspender toda venta de productos refinados o combustibles”, dijo una fuente de PDVSA.

La razón: “Es imposible que se acepta que **Ecopetrol** tenga relación con la Citgo que esta bajo el control de una directiva nombrada por la Asamblea Nacional de 2015 controlada por la oposición venezolana porque eso implica que no se reconoce a Maduro como presidente de Venezuela”.

El acuerdo entre **Ecopetrol** y Citgo se ha estrechado desde el año 2019 cuando entraron en vigencia las sanciones que impuso el gobierno de los Estados Unidos a PDVSA que le impidieron exportar hacia su principal mercado y esa situación llevo a Colombia a incrementar sus despachos hacia el mercado norteamericano.

En agosto de ano pasado, el presidente ejecutivo de Citgo, Carlos Jordá, manifestó que no percibía una posibilidad de que Petro fuera a revertir el contrato que tenían con **Ecopetrol**.

“Tenemos un acuerdo con **Ecopetrol** de suministro de crudo, no creo que eso vaya a cambiar. Hay que recordar que **Ecopetrol** es una empresa que cotiza acciones en la bolsa de valores y no estimo que sea intención del gobierno de Colombia destrozr esa compañía”, dijo Jordá en su momento. “Citgo exporta a Colombia productos refinados para atender la demanda interna del país. No veo un problema en cuento a la compra de productos y no creo que haya inconveniente porque en Colombia hay un déficit de productos ya que las dos refinarias no suministran 100% de las

Lo + Reciente

- 1 PDVSA advierte a **Ecopetrol** que futuros negocios entre ambas...
10 de enero de 2023
- 2 Putin redobló su ataque en Ucrania y crecen las pérdidas...
10 de enero de 2023
- 3 Un hombre amenaza con saltar de un quinto piso en Capitolio,...
10 de enero de 2023
- 4 Elon Musk anuncia la nueva fecha de lanzamiento de la nave...
10 de enero de 2023
- 5 Alcaldía de Carrizal anuncia cronograma de citas para el mes...
10 de enero de 2023



Tweets de @ElTequeno

El Tequeño
@ElTequeno · 4h

Venezuela está entre los países de la región con más ingresos por exportación, pero con una desigualdad cada vez mayor eltequeño.com/venezuela-esta... #eltequeño

